#### 9月市議会

## 北朝鮮の核実験、 対話を追及し平和的解決を 日本共産党市議団が討論 ミサイ ル発射に抗議決議可決

ました。

より、

今、

最も危険 の暴挙に

北朝鮮

平和を求める国際世論を無視 道ミサイル発射に抗議する決 度重なる暴挙に対して厳しく 議」が全会一致で可決されま 「北朝鮮による核実験及び弾 飛り、北朝鮮が世界の恒久 9月市議会通常会議では、 弾道ミサイル発射という 新たに採択された安保理 決議は、 北朝鮮の核実

> 決議に対しても挑発的な態度 粘り強い外交努力を展開し、 会が一致団結して北朝鮮に対 をあらためていないことへ強 を求めています。 平和的な解決を模索すること するより厳正な措置をとり、 い非難を表明。そして国際社

> > 定され、

韓国も戦場になる恐

れがあります。

多くの犠牲を

要請しています。

もたらす事態は避けなくては

して、

偶発的な事態から軍事 当事者たちの意思に反

「対話否定論」をあらため、 日本共産党は、日本政府に、

で、

の軍事的緊張が高まるもと

なりません

なのは、米朝両国間

衝突が引き起こされることで

日本への深刻な被害も想

がら、平和的・外交的なあら 直接対話を米朝両国に促しな

ゆる手立てをとることを強く

は決議に賛成するとともに、 日本共産党大津市会議員団

選挙に完 推進で総 党共闘の が」が、野 もんの野り

うに、安倍政権は臨時国会冒頭

森友・加計問題から逃げるよ

0

に解散。

10月10日公示22日投

闘を追及し共同を広げてきま 票で総選挙が行われます。 せられていましたが、 党の出現で一部の政党が崩れ、 市民の間からも心配の声が寄 した。「希望」を標榜する右翼政 し憲法を守る政権をと、野党共 日本共産党は、戦争法を廃止 の回復を求める市民の会し 「安保法制の廃止と立憲主 9 月 30 と県民集 表され、 めざす熱気にあ 県内4区すべて 会を開催。 全勝利を ふれました。 の統一候補が発 市民と野党

滋賀

勝利を

年・平和をかかげ闘ってきた日本 選挙ほど、 たまものです。今度の総 ない」熱い思いと努力の さんの「アベ政治を許さ ことは県民・市民のみな わされず、共闘が実った あれこれの動きに惑 結党から95

写真提供:滋賀民報社

の県民集会

りません。

議員団も心一つに、

共産党の値打ちが光るときはあ

利をめざしがんばります。

0

一般質問紹介 通常会議

保健師の増員を

けでなく、 おり 祉相談は増え続けて られます。 のため保健予防 自治体にとっても、 会問題を生じさせ、 内暴力など深刻な社 ルや薬物依存、家庭 を強化する必要に迫 市民の健康被害防止 など金銭 ヤンブルは多重債務 すでに精神保健福 1 市議は相談 アルコー ラブルだ 対策

認識を問いました。 貝の確保に苦慮して ついて、 たる保健師 対応する職 市 · の 課 0 体制 題

ました。 も相談体制の増強 急務です。 環境づくり で安心して暮らせる 誰もが地域 0 ため は に

て、東部学校給食り方、東部学校給食 ふるさと納税のあ【その他の質問項目】 のあ

#### No.190 2017年10月号

大津市御陵町3-1(市役所内) TEL **528-284**2 FAX **524-5613** 

ご意見・ご要望を お寄せください。 info@otsu-jcp.net



大津 共産党



見書 (案)を提出 むことを求める意 よる解決に取り組 との協力で対話に ではなく、国際社会 事・経済の圧力優先 さらに一歩踏み込 んで、北朝鮮への軍

党市議団が提出した北朝鮮問題

意見書案への各会派の態度							
日本共産党	湖誠会	絆	公明党	市民ネット	志成会	維新	チームおおつ
	(自民系)			系			ာိ
0	×	×	×	×	×	×	×

決議は全会一致で可決されましたが、「対話によ る解決」という文言はなく、党市議団は、日本政府 に、「対話を追及し軍事衝突の回避」を求める意見 書案を提出しました。

る市政運営を求めて、 ちました。 ています。市民に寄り添い、 9月4日から大津市議会通常会議が行われ 党市議団全員が質問に立 暮らし・営業を守

林まり 市議 精神保健福祉の充実のため

を決定しました。 カジノを解禁し推進 年安倍政権は、 おり、

あるとの認識を示し 職員の充足は課題 緊急時の対応 で

←【裏面もご覧ください】

# 公設卸売市場の下水排水問題

業者との真摯な協議で解決を

市公設地方卸

杉浦とも子 市議

規制基準値を超えている状態 ことが明らかになりました。 2006年から続いていた 市場は現在、 市の条例などの 売市場からの排 水産物加工の

警告の行政指導が行われてき はされていません。 道課により改善勧告や注意、 中です。これまで、 工程に原因があるとみて調査 未だ根本的な解決 市の下水

杉浦市議は、 問題の長期化

> よう求め 者に押 つけな 改善を業 明、施設の V し

法を探りながら、 -NE利用、 水質改善を

市ガス事業について

内で、

競走馬育成施設(チ

伊香立サ エンスパ

市北部の

原因究

任を持ち、 済的負担を増やしてはな 経済的な問題などから住 ている声を取り上げ、「経 み替えたくないと回答し

ものの、「家賃補助は考え

応をしていく」 得られるよう、

とは言う 丁寧な対

できる対応をするよう らない」「市が最後まで責 市は、「入居者の理解が と求めました。

入居者が納得 との冷たい答弁でした。 住み替えを進めていく」 ていない」「3年をめどに 市に届け、 きます。 引き続き入居者の声を 改善を求めて

## ました。 市は入場業者と共に改善方

競走馬育成施設

引き続き働きかけていきます。 責任で早期に解消されるよう 図ると答弁しましたが、 【その他の質問項目】いじめ相 図書館行 市の

## 中小企業の支援を ф 小企業振興条例」 制定で

たて

みち秀彦

市議

ています。

章」を閣議決定しました。 あると明記した「中小企業憲 を増しています。 営環境に置かれ、 ,る力であり、社会の主役で 小業者は長年苦しい経 小企業は経済を牽引 年々深刻さ 国は201

体となっています む自治体も増えてきてお して本格的に支援に取り 「中小企業振興条例」を制 昨年度までに172自治

たてみち市議は、 条例を制

> 定し市内中 示すことになり、業者を励ま 業の振興に取り組む姿勢を ることは、市が本気で中小企 弁しましたが、条例を制定す 化を求め、 すことにもなります。 く求めていきます。 「振興計画」を策定してお 条例は考えていないと答 質問しました。 小業者の支援強 粘り強

【その他の質問項目】税額決定 国民健康保険について通知書のマイナンバー

## **市営住宅の住み替えは見直** 人居者に負担を押 しつける しを



廃止方針を出 8 団地を含む 市営住宅 来年度以

降住み替えを進める準備を

市は中央

しています。

石黒かづ子

央団地で取り組んだアン 石黒市議は日本共産党が トで、 8割の入居者が

中

についても審議をします。

です。ぜひご注目ください。

10月6日(金) 決算常任委員会全体会 10日(火) 決算常任委員会分科会

11日(水)、12日(木)

(教育厚生・施設)

16日(月)

18日(水) 討論、採決 全体会、分科会とも、傍聴は自由です。

会場は大津市役所。

### 9月議会

9月通常会議では、通常の議案以外に、昨年度決算

決算は、昨年度に「終わったこと」ではなく、市政 運営や市の事業をチェックし、あり方をただしていく ために重要なものであり、しっかりとした審議が必要

(総務・生活産業)

決算常任委員会分科会 決算常任委員会全体会

## ピオン開発許可取消せ!!

真野北部

認められない場合は、認 得していない中では認 可をしなければならな 及。市は「法令違反等が 可すべきではない」と追 岸本市議は「住民が納 と機械的な答弁。 川県豊島の汚染土

> 公共施設適正化、市職育て支援の拠点整備、【その他の質問項目】子 員の残業削減について

に対し認可取り消しを求め

ま市が認可した」として、

業への被害と説明がないま

団体は、「水源汚染による農

進行中です。これに地元農業 ャンピオンヒルズ)の建設が

## 岸本の り子 市議

建設による農業へ

の被害懸念

告げています。 目度合いで態度を変える市 係なく、搬入元に搬入中止を がった際には、市は法令に関 壌搬入処理反対の運動が広 の姿勢は市民に向き合 いるとは言えません。 メディアの 0 注

市民が立てた認可取り消しを求める のぼり旗

日本共産党大津市会議員団ニュース 2017年 10月号